

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Mehr als nur eine Vision

Dino Eicher, mov-e-now UG - We Move Now

Dino Eicher ist Chief Emissionfree Officer des Tiroler Startups We Move Now und sagt: Emissionsfreie Mobilität ist schon lange keine Zukunftsmusik mehr. Vor vier Jahren mit kleinen elektrischen Flitzern vom Typ Weezl gestartet, haben wir bei We Move Now unser Angebot an emissionsfreier Mobilität seitdem stetig ausgebaut. Waren es damals nur elektrische Mopeds und Dreiräder, vermieten wir aktuell vom E-Moped über E-Motorräder bis hin zu Teslas alle möglichen Elektrofahrzeuge. Das Ganze ist für alle registrierten User über den sogenannten MobilityHUB möglich, wo in Innsbruck und Umgebung rund 30 E-Fahrzeuge tage- und wochenweise sehr preiswert gemietet werden können. Für Dauermieten ab drei Monaten bieten wir zusammen mit der G-Electric West GmbH eine günstige Möglichkeit an, jedes Elektroauto der Wahl für längere Zeiträume zu mieten oder sogar zu erwerben.

"Als Experten für emissionsfreie Mobilität fahren wir zusammen in eine energieautonome Zukunft."

In wenigen Wochen wird in Innsbruck ein Zentrum für emissionsfreie Mobilität eröffnet und stellt damit den dritten G-Electric Standort in Österreich dar, wo sich Unternehmen und Private markenunabhängig über Elektromobilität, Sharing- und Fuhrparklösungen informieren können. Dort können sie aber auch mehr über realisierte Projekte von We Move Now erfahren und schlussendlich ihr Wunschfahrzeug auch direkt kaufen oder leasen.

<https://www.wemovenow.com/> <https://www.g-electric.at/>

Online seit 12.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)